



Herrgottskanoniere

Die Bruderschaft der Herrgottskanoniere Luzern, die alljährlich das Fronleichnamfest in der Stadt Luzern mitgestaltet, feiert dieses Jahr ihr 425-jähriges Bestehen. Am Mittwoch vor Fronleichnam um 18 Uhr besammelten sich die Mitglieder der ersten Abteilung in militärischer Uniform sowie die Ehrengäste auf dem Kornmarkt. Nach der Fahnenübergabe fuhr die pferdebespannte Batterie hinter der Feldmusik, einer Abordnung der Schweizer Garde, dem Kommandanten zu Pferd, der Fahne und den Kanonieren zu Fuss Richtung Gütsch. Dort ging sie in Stellung und schoss um 20 Uhr 12 mal nacheinander (für jeden Apostel).



Für Sie waren unterwegs: Peter Hauser, Cathérine Voltz, Jeannette Voltz,